MAURIENNE

MODANE

Des clowns solidaires sur scène

↑ rtiste locale sollicitée pour A apporter sa contribution aux Noces d'Art de Laura le 22 septembre 2007, la comédienne et metteur en scène Annabelle Simon avait créé pour l'occasion un personnage de clown de théâtre, interprété par Marie Musset, qui avait ému et enthousiasmé le public. Poussée par ce succès, Annabelle a proposé le concept aux autres membres de la compagnie « Lalasonge » qu'elle dirige à Paris. Ainsi est né le spectacle « Pâte à clown » qui sera présenté samedi 22 et dimanche 23 novembre à la salle des fêtes de Modane, dans le cadre le la semaine de la solidarité internationale.

Si, comme le clown de cirque, le clown de théâtre

porte un gros nez rouge et pousse l'expression de ses sentiments au paroxysme dans un échange improvisé avec le public, la comparaison s'arrête là. Le clown de théâtre offre une panoplie de personnages souvent marginaux pour lesquels chaque événement de leur vie «border line» prend des proportions énormes. Si le clown de théâtre peut faire rire, il fait aussi grincer les dents, renvoie à notre propre vie, à nos joies mais aussi à nos peurs, nos angoisses, nos sentiments cachés.

Samedi soir, après une représentation dans les écoles, la compagnie Lalasonge nous entraîne au cœur de ces histoires de vie. René qui lutte avec son acteur pour récupérer un espace de jeu, Frida qui dompte sa peur du public, Petula rêvant d'un amour impossible ou Crocrin affrontant ses fantômes, les histoires sont parfois violentes et pourtant tendres et poétiques. Le spectacle « Pâte à clown », légèrement adapté pour la semaine de la solidarité internationale, ne s'adresse pas aux enfants de moins de 7 ans.

François PHILIPPE

POUR EN SAVOIR PLUS

Samedi 22 novembre à 20h 30 et dimanche 23 novembre à 17h, à la salle des fêtes de Modane. Également vendredi 21 novembre à 9h 30 pour les primaires et à 15h pour les collégiens. Tarif : 7 € ; réduit : 5 €.



Des clowns parfois grinçants sur la scène de Modane ce week-end.